

La Patria

SANTIAGO, SABADO 17 DE NOVIEMBRE DE 1973

De maestro de molares a concierto en guitarra clásica. Es un breve resumen la carrera de Octavio Bustos quien hoy avanza estudiando en la Escuela Industrial de Rancagua, se cuenta de tener un director que le enseñó la música clásica. Le más escuchar música y Bustos descubrió su vocación. Despues de recibirse de maestro viajó a Santiago y empezó a tocar en guitarra clásica en el Conservatorio Nacional de Música y entró a trabajar a LAN en 1967.

CONOCE A SEGOVIA

Cuenta el concertista Octavio Bustos:

Algunos años un pasaje de LAN me llevó a España a comprar una guitarra de concierto y por intermedio del fabricante de guitarras conocí a Segovia. Le seguí en su servicio al morir. Me dieron una beca para los cursos internacionales en Santiago de Compostela, donde el hacia clases. De 1967 a 1970 seguí dando en los cursos del maestro Oscar Espín, discípulo de Segovia, y que tiene alumnos de todo el mundo. En 1968 me

Segundo LP de Octavio Bustos: MUSICA CHILENA GRABA GUITARRISTA CLASICO

gracias como concierto y siempre mis actividades incluyendo recitales en TV y a lo largo del país, como parte de la promoción de LAN.

CONCIERTOS AFIAA

Octavio Bustos se manifiesta agradecido del apoyo que le dio LAN para desarrollar su talento y ponerlo al servicio de la cultura nacional. Su propósito es seguir haciendo lo mismo que ha hecho en estos últimos meses, en que ha participado en los "shows" que se han presentado en diversas unidades de las Fuerzas Armadas. "Mis presentaciones fueron un éxito rotundo ante un público de jóvenes militares que no me conocían. La atención, la consideración y el respeto fue extraordinaria", comenta Octavio Bustos.

ÉXITO EN EL DISCO

Actualmente, Octavio Bustos tiene un contrato a tres años

nacional con Selco Flores. Ha de algunas semanas hace un segundo LP en que se incluye música de compositores chilenos como Beccaria, Ossandón, Vergara y Jorge Urrutia, a parte de composiciones como Tomasa Villalobos, Chacabuco.

"He sido tal el éxito de este disco que me han ofrecido un nuevo LP con pura música chilena. Lo querían para promoverlo en distintos países", nos cuenta Octavio Bustos.

Además como Bustos tiene una tarea propia en la reconstrucción que hemos iniciado, como se señala, en cooperación cierta al artista Germán Suárez de la Torre. Presidente de LAN Chile.

Octavio Bustos se manifiesta satisfecho de recibir estas condecoraciones tan variadas del Presidente de LAN y nos manifiesta su intención de poder realizar en forma concreta sus tareas como artista discográfico y madre de familia.

UN PROFESOR DE GUITARRA CHILENO ESTUDIARA CON ANDRES SEGOVIA

Santiago de Chile 24. El profesor chileno de guitarra, Octavio Bustos, de la Facultad de Ciencias y Artes Musicales de la Universidad de Chile, marchará en los próximos días a España, para seguir un curso de perfeccionamiento bajo la dirección del eximio guitarrista Andrés Segovia, según se informó hoy.

El músico chileno permanecerá en España hasta el año 1973, fecha en que habrá cumplido con todos los programas intensos de estudio. La beca le fue otorgada por el Consejo de Músicos de Santiago de Compostela, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cultura Hispánica.—Efe.